
ABIAPE convoca AGE para 
discutir modificações no 
estatuto social

informativo



Na próxima quinta-feira (30), a ABIAPE 
realizará uma Assembleia Geral 
Extraordinária (AGE) para debater 
mudanças em seu estatuto social. Será o 
momento para ouvir a posição das 
empresas associadas a respeito das 
mudanças propostas.



Conselho Deliberativo realiza 
primeira reunião de 2025 em 5 
de fevereiro



O presidente do Conselho Deliberativo da 
ABIAPE, Rogério Jorge, convocou a 
primeira reunião do colegiado para o dia 5 
de fevereiro. 

Este será o primeiro encontro comandado 
pelo novo presidente, eleito em dezembro 
do ano passado. O Conselho Deliberativo 
deverá discutir temas como os vetos ao PL 
das eólicas offshore, a RBSE e as ações em 
defesa dos interesses da associação.



ABIAPE participa da sanção da lei 
que cria o Plano de Aceleração da 
Transição Energética



Representada por seu presidente, Mário 
Menel, e pelo vice-presidente de Relações 
Institucionais e Sustentabilidade, Marcelo 
Moraes, a ABIAPE participou da cerimônia 
de sanção presidencial da lei que criou o 
Plano de Aceleração da Transição 
Energética (PATEN), na quarta-feira (22).

Durante o evento, Marcelo Moraes 
destacou o empenho do governo e dos 
agentes para aprovar a agenda 
ambiental, especialmente em projetos do 
setor elétrico.



Associações entregam carta ao 
governo em defesa de vetos ao PL 
das eólicas offshore



No mesmo evento, Mário Menel e Marcelo 
Moraes entregaram ao ministro da 
Secretaria de Relações Institucionais, 
Alexandre Padilha, uma carta assinada 
pelas 12 entidades integrantes do Grupo 
Equilíbrio em defesa da manutenção dos 
vetos ao PL das eólicas offshore.  

Além disso, solicitaram uma reunião dos 
agentes com o ministro para debater o 
tema com maior profundidade.



Presidente da ABIAPE conversa sobre 
temas relevantes do setor elétrico 
em agenda de imprensa



Mário Menel, ainda na quarta-feira (22), 
esteve com o repórter João Gabriel, da 
Folha de SP, a quem explicou o cenário 
atual do setor, os temas que têm sido 
discutidos tanto no âmbito regulatório 
quanto no Congresso Nacional. 

Nesse sentido, apresentou a Agenda FASE, 
apontou as principais medidas a serem 
tomadas em prol da sustentabilidade do 
sistema e as perspectivas para 2025.


